

	学 校 だ よ り	令和6年4月10日	
	ときめきにあふれ、個性が光り合う、 あったかい学校づくり	NO. 1	

新しい先生、新しい学級、新しい仲間との出会い！ 令和6年度も、たくさんの「ときめき」を感じたい！

令和6年度という新たなステージが始まりました。4月8日は、新任式・始業式・入学式を行い、新しい先生、新しい学級、そして1年生が入学し新しい仲間との出会いがありました。

やっぱり大野原中学校は、「ときめき」「個性」「あったかい」の3つを追求したいですし、それを自慢できる、誇れる「本校の魅力」にしたいです。これまで以上にパワーアップさせていきたいと思っています。保護者の皆様には、引き続き変わらぬご理解・ご協力をいただきますよう、よろしく願っています。



新たな「最強で最高の教職員集団」になります！

今回の人事異動で、5名の教職員が本校に赴任しました。総勢40名の教職員が、気持ちを新たに子どもたちと学校生活をともにし、かけがえのない思い出をたくさんつくっていきます。

〈本校に新たに赴任した先生方〉

1	余傳 和寿 教頭先生	観音寺市立中部中学校より
2	美藤 純子 先生	観音寺市立中部中学校より
3	湯浅 奈月 先生	観音寺市立観音寺中学校より
4	香川 菜乃花 先生	東京都足立区立湊江中学校より
5	清原 千恵 校務技師さん	観音寺市立高室小学校より